



Sintraprevi Informa

Poema a la chaqueta



Por imagen corporativa,
nos piden que nos tomemos,
una foto con chaqueta,
pero ya no la tenemos.

Parece que el secretario,
no sabe que no la dieron,
le recordamos entonces,
que entregarla no quisieron.

En diciembre la pedimos,
y no quiso la gerente,
nos la cambió por un bono,
sentando un mal precedente.

Esta es la oportunidad,
de corregir ese error,
entregándosela a todos,
para que luzcan mejor.



#QueremosChaqueta

¡Estamos y estaremos juntos!